

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RICOA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9.

AÑO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Jueves 1.º de Junio de 1939

NUMERO DE HOY 5 993

Trabajo y disciplina

Es tema obligado que la prensa no puede relajar a segundo término, el hablar del trabajo, por que así España se lo impone; mas aún, se lo exige. Quizás estamos en este puesto demasiado retrasados, y es que no queremos darnos cuenta, de que el trabajo es la principal virtud que mas honores concede al hombre.

Dirijamos nuestra vista al pasado de la guerra que se acaba, a esa heroica actividad de los soldados de nuestro Ejército, que la ganaron, y tendremos que deducir la sana y lógica consecuencia, de que en la paz se requiere sacrificio y abnegación para ganarla como aquella.

Cada español ha de ocupar el lugar que el está asignado y le corresponde en la sociedad, y, en ese lugar cumplir las obligaciones que el trabajo impone; no ha de considerárle como castigo y sufrimiento, sino apreciarle en su justo valor y estimarlo en su función fundamental con la belleza que encierran en sí todas sus características, y hoy mas que nunca, ya que es cuando mejor y con mas verdadero conocimiento de causa, podemos en el apreciar las desventajas que en la holganza se producen y las tragedias que de ella se derivan.

El trabajo no admite diferenciación de categorías, por que en el somos todos iguales, aun que cada uno en el puesto que le esté determinado por su condición y estado. Así lo acabamos de experimentar en la gran guerra que España ha sostenido frente al marxismo. En ella no hubo mas que soldados del Caudillo Franco y desde los camilleros hasta el General, absolutamente todos trabajaron con heroísmo y decisión por la salvación de España. La redención: ¿Como se obtuvo? Pues con el trabajo que se forjó en la disciplina, en el orden, en el sacrificio y en la abnegación de los combatientes, que solo se rindieron ante la muerte que los sepultó para siempre en las tierras de combate; factores todos que ahora en la paz se han de recoger con cariño y con fraternidad paternal, hermanada en la ideología con las demás virtudes de fe, esperanza y caridad, para implantarlos y moldear en ellos la nueva España que renace floreciente y empieza a resurgir purificada con la sangre de los mártires que, inmolados cayeron para honrarla y cuya memoria con caracteres indelebiles recogerá en sus páginas la Historia.

La España nueva será tanto mas grande y próspera, cuanto mayor sea el esfuerzo y atención que la dispersemos, por que no hemos de esperar el milagro providencial con el que

sueñan los parásitos profesionales, sino que nosotros mismos, en unión compacta y útil al trabajo cotidiano que la hemos de dedicar con preferente atención, serán pues los que la restablezcan y eleven en grandeza y poderío.

Todos los profesionales somos necesarios e indispensables en la vida de la sociedad, y por eso, altos y bajos, grandes y pequeños, todos y cada uno hemos de desempeñar una función técnica, administrativa, etc. etc.

España necesita expertos trabajadores que la sepan encauzar, exigiendo el rendimiento máximo de técnica y ritmo, por que son ellos indudablemente los que han de hacerla llegar al punto culminante de su exaltación futura.

La España nacional, no pasó nunca por la tribulación de angustia y de dolor al que la sometió el marxismo y nunca por tanto nos ha podido exigir mayor sacrificio como lo que ahora impone. Ha llegado la hora, y no cabe a los españoles efugio admisible para salir del aprieto que la dificultad reclama. La pretensión de evadirse eludiendo el peligro, sería tanto como quebrantar la fidelidad al Estado y traicionar a la Patria.

IGNORAMTIUS

Homenaje de los periodistas españoles al señor Serrano Suñer

MURCIA. — Como homenaje de gratitud al ministro de la Gobernación señor Serrano Suñer, un grupo de periodistas de Murcia se va a dirigir a todos sus compañeros de España que trabajan en los diarios, a fin de que, en un artístico pergamino que se entregará en su día al señor Serrano Suñer, figuren las firmas de todos los periodistas de España, como homenaje al que dignificó la clase.

Se nombrará al señor Serrano Suñer padre espiritual de todos los periodistas del Imperio.

También se proyecta celebrar en Madrid un banquete de carácter económico, al que asistirán representantes de todos los periódicos de España. A este respecto se han dirigido ya a las Asociaciones de la Prensa Española para que secunden la iniciativa.

El oro líquido

Se va comprobando la audaz teoría de que la putrefacción de los cadáveres de animales y plantas produce el petróleo

BERLIN. — El tiempo va comprobando una interesante y audaz teoría sobre el origen del petróleo. Según ella el precioso líquido es producido por la putrefacción de los cadáveres de animales y plantas tanto acuáticas como terrestres.

Algunos sabios y exploradores han hallado en sus viajes por el mar datos que afirman lo que anteriormente decíamos. Los barcos encuentran infinitos montones de cadáveres flotantes. En 1897 se observó en las aguas del Ob y del Jitisch una cantidad impresionante de peces muertos que flotaban sobre distancia de más de 2.500 kilómetros. En 1882 un barco atravesó un banco de peces muertos que media 230 kilómetros. Otro barco navegó durante 57 horas seguidas por medio de una gran cantidad de animales en putrefacción que flotaban sobre las olas del Mar Rojo.

En el verano de 1880 se vió el Golfo de México cubierto en 275 kilómetros cuadrados por una capa de tortugas muertas. Actualmente, y en una ensenada del Mar Caspio, se ha observado una de estas hecatombes de peces. Pero no solo en el mar, sino también en la tierra se registran estas hecatombes de animales.

En muchos puntos de América del Norte se han hallado grandes masas de cadáveres fósiles. Célebres son, en particular, los osarios de animales vertebrados de la época glacial que existen en la cuenca minera de asfalto de las cercanías de Los Angeles en California, y los de Agata en el Nebraska. En uno de estos yacimientos se han contado más de veinte mil esqueletos de rinocerontes. Estos ejemplos demuestran que en el mundo existen materiales suficientes para la producción de petróleo.

También los microorganismos de los mares, como el llamado plankton, son extraordinariamente ricos en

El ministro de la Gobernación recibe a un periodista argentino destacado defensor de la Causa Nacional

En el Ministerio de la Gobernación

BURGOS. — El teniente coronel don Antonio Barrosoa ha estado a despedirse del señor Ministro de la Gobernación, con motivo de su marcha a París, a cubrir su puesto de agregado militar de la embajada de España.

El señor Serrano Suñer ha recibido también al General Cabini, a don Angel Alcaza de Velasco, al Gobernador Civil de Castellón, don Martin Pila de Quinto, a don José Ramón Lence, Director de «El Correo de Galicia», de Buenos Aires y que actualmente visita España, formando parte del crucero Azul.

El señor Lence, gran periodista viene realizando en la Argentina una labor intensamente española, desde la Tribuna de «El Correo de Galicia» fundada hace 31 años. El ilustre periodista se superó aún más en su labor española cuando estalló el Movimiento, desarrollando durante la guerra española una activa y eficaz campaña de propaganda en defensa de los postulados de la Causa del General Franco y luchando para imponer siempre la verdad sobre la cuestión española.

Ahora el director de «El Correo de Galicia», al entrar en contacto con los hombres que rigen España, después de la victoria lograda contra el comunismo y los enemigos de nuestra Patria, ha comprobado cómo nunca se equivocó, al defender ardentemente los ideales de la Causa Nacional.

substancias oleaginosas, las cuales, después de la muerte de los animales y a consecuencia de la descomposición de los cadáveres, son absorbidas por el fondo marino y por el subsuelo.

Eloy Amestoy Berdonces

MEDICO Y DENTISTA
RAYOS X.

Construcción de dentaduras en oro, cauchó, etc.

GENERAL MOLA. — 9. 1.º SORIA. y Navarrete 22—54

Consultas de 10 a 1 y de 3 a 7, (excepto los Domingos y días festivos)

La magna concentración de Medina del Campo

El Caudillo y su invicto Ejército recibieron el fervoroso homenaje de la mujer española

Los actos del lunes en Medina del Campo

Con un patriotismo indescriptible y gran espíritu, se congregaron en Medina del Campo el pasado lunes, mas de dos mil muchachas que cumplieron casi todas ellas.

Llegaron mas de once mil mujeres que han actuado en la concentración. Continuamente han entrado camiones lujosamente adornados ocupados por la Falange Femenina. Las pertenecientes al Merruecos francés, han tardado cuatro días en hacer su viaje.

También llegaron los requetés pertenecientes a la guardia del Generalísimo. Igualmente llegaron el Cuerpo Diplomático y otras muchas Autoridades.

Discurso de Pilar Primo de Rivera

«Para empezar, quiero deciros las mismas palabras con que acaba el Evangelio de San Lucas en el día de Navidad: «Gloria a Dios en las Alturas y en la tierra paz a los hombres de buena voluntad».

Camaradas: Hoy vais a escuchar la voz de vuestro Caudillo; la misma voz que ordenó más de cien batallas victoriosas, viene ahora a hablaros a vosotras; la voz que escuchan atónitas las naciones, viene a deciros cuál es vuestra misión de mujeres dentro del Movimiento. Por lo tanto, abrid vuestros sentidos, para que no perdáis ni una sola de sus palabras, ni uno solo de sus gestos.

Y, ahora, mi general, éstas son las secciones femeninas; las que acudieron desde el principio de la guerra en un número de más de cuatrocientas mil, prestando sus servicios voluntarios en el Auxilio Social, en los Hospitales, en los lavaderos del frente, en el campo, y en todos aquellos puestos en que la Patria reclamó su presencia.

Aquí están camaradas que entran en ciudades recién liberadas para repartirlas el pan, aquí están mutiladas en servicios de guerra, aquí están las que pasaron noches enteras velando junto a las camas de los soldados heridos y aquí está representada por estas 10.000 camaradas, toda la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, que hoy quiere ofrecer al Ejército el primer homenaje que recibe después de la guerra.

Banderas, laureles y rosas traen las camaradas de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, para entregar a vuestros soldados; para V. E. Caudillo de España, todos los frutos que produce la Patria, de esta Patria que os pertenece, porque la

habéis conquistado con vuestras armas. Que sólo por festejar vuestra victoria y por aclamar a vuestros soldados, sacó la Sección Femenina de sus casas a sus afiliadas.

Porque el único puesto que tienen asignado las mujeres en las tareas de la Patria, es el hogar. Por eso, ahora, con la paz ampliaremos la labor iniciada en nuestras escuelas de formación, para hacerles a los hombres tan agradable la vida de la familia, que dentro de la casa encuentren todo aquello que antes les faltaba y así no tendrán que ir a buscar en las tabernas o al casino los ratos de expansión.

Las enseñaremos a las mujeres el cuidado de los hijos, porque no tiene perdón el que se mueran por ignorancia tantos niños que son siervos de Dios y futuros soldados de España. Las enseñaremos también el arreglo de la casa y el gusto de las labores artesanas y por la música y las infundiremos este «modo de ser» que quería José Antonio para todos los españoles.

Para que así, ellas, cuando tengan hijos, puedan formar a los pequeños en el amor a Dios y en esta manera de ser de la Falange.

Y a la vuelta de una generación, por obra de ellas, aquel niño que desde chiquitín llevó puesto el uniforme, el que entre sus cantos infantiles oyó la Historia de la guerra y del Caudillo y la vida y la muerte de José Antonio, cuando llegue a mayor será un hombre cabal, y tendrá ya metido dentro de sí ese estilo de la Revolución. Tan metido, que, ambicioso, no mirará hacia atrás para contemplar lo que hayan hecho sus padres, porque eso ya estará conseguido, sino que se pondrá de cara al mar para ver qué nuevas cosas puede hacer él. ¡Arriba España!»

El Caudillo habla a la Falange Femenina y a las españolas todas

Tras unos minutos de fervoroso homenaje al forjador de la Victoria de España, Franco empieza a hablar.

Y prouncia el siguiente discurso: «Camaradas de la Falange Femenina, delegada nacional de las secciones femeninas y españolas todas que me escucháis: la Falange Femenina en sus formaciones de la guerra, la Falange Femenina, hermanada con las representaciones de la Falange Exterior, viene aquí, en nombre de la mujer española, a rendir homenaje a nuestros soldados y al Ejército de la Victoria.

Yo recibo orgulloso ese homenaje de la mujer española, por cuanto representa de cariño a nuestros soldados y de honor a nuestros combatientes; pero yo he de deciros, queridas camaradas de la Falange Fe-

menina, españolas todas que me escucháis, que si vosotras sentís el orgullo del Ejército, el Ejército siente la satisfacción de sus mujeres.

Actos heroicos, actos de nobleza y de valor. Pero, ¿qué son el gesto fuerte, los actos de potencia, los actos de valor y de heroísmo si vosotras, mujeres españolas, sois las que habéis dado el ejemplo? ¿O es que no dicen nada las enfermeras ovetenses en los días del duro pelear, cuando derrumbado el hospital sacan en hombros a sus heridos? ¿Es que no llama al corazón de todos los españoles el ejemplo de aquellas mujeres de Belchite? ¿Es que nadie puede permanecer indiferente ante los heroísmos de Huesca, de Teruel, de Madrid, de Carrascalejo y tantos puntos de los frentes que vieron el valor de la mujer española? Si esto hacían nuestras mujeres, si esto hacían nuestras hermanas, ¿qué es lo que correspondía a nuestro Ejército? Yo, en estos momentos solemnes, de hermandad y de unión de las mujeres españolas, devuelvo el honor y el tributo a las caídas de nuestra guerra, a esas cuarenta y cinco falangistas que entregaron su vida por la Patria, a las madres de nuestros heroicos caídos, a todos aquellos que en la guerra han tenido un sacrificio y un dolor. Y nada mejor que este ambiente castellano para un acto de esta naturaleza, al lado de los viejos muros que contemplaron los últimos instantes de la Reina Isabel, en estas llanuras dilatadas que no cercan el horizonte ni la ambición, donde todavía parece sentirse el galopar de los caballeros de la Reina. ¿Qué lugar mejor para la meditación sobre la vida? ¿Qué sitio más hermoso para formar nuestras juventudes!

En la vida de la Reina Isabel de España, tenéis un libro para estudiar. Ella conoció también de los tiempos turbulentos y materialistas; ella se erió también abandonada entre la corrupción y el vicio, pero supo mantener la pureza de su alma y la pureza de sus virtudes. Este es un ejemplo que tenéis que dar las mujeres españolas de hoy, estas mujeres que en esos hogares hoscos, que más tienen de madrastra que de madre, han sabido guardar puros los sentimientos de la fe y los sentimientos de la Patria.

No acabó vuestra labor con la realizada en los frentes, con vuestro auxilio a las poblaciones liberadas, con vuestro trabajo en los ríos, en las aguas heladas, lavando las ropas de nuestros combatientes. Todavía os queda más, os queda, como dijo vuestra delegada, la reconquista del hogar, os queda formar al niño y a la mujer española, os queda hacer esas mujeres sanas, fuertes e independientes, crear ese carácter de que es ejemplo la Reina que murió tras esos muros, de que es ejemplo aquel testigo castellano pleno de ideales y

de profecías que se representa hoy en nuestra España.

Tras la guerra dura de ayer nos, toca hoy la paz y la reconstrucción. Pero no podemos abandonarnos. Yo quiero una fortaleza para España, pero no quiero una fortaleza para España para enviarla a locas aventuras, quiero una fortaleza para España porque la fortaleza de la nación es la más firme garantía de la paz, y la guerra coge y prende a los débiles, a los que no tienen virtudes, pero la guerra no alcanza a las naciones que se ponen en pie, a las mujeres que mantienen ideales, a los hombres que sienten el patriotismo y a todos los pueblos que tienen unidad. (Enorme aplausos).

¿Guerra? ¿Es que alguien se cree que bastan los armamentos y las formaciones militares para ganar las guerras? La guerra futura será mucho más terrible de lo que la imaginación alcanza. No será la unidades en los frentes de batalla las que sufran los duros y bárbaros bombardeos, no serán las gloriosas formaciones masculinas las que tengan ya más que luchar ni reciban el azote de la guerra. Se ira buscando los centros vitales de la Nación, las fabricas y las comunicaciones, los puertos y los nudos y entonces no padeceran sólo los hombres, seréis también vosotras mujeres españolas será toda la nación la que sufra y si para que sufra un Ejército se necesita de disciplina y de virtudes, imaginad lo que hace falta para que sufra una nación.

Se engañan los que creen que bastan esas formaciones. Son necesarias las virtudes, es necesaria la unidad, es necesario el patriotismo que forjais vosotras en los hogares. Es necesaria esa disciplina que hacéis con vuestras canciones o con vuestras cosas juveniles.

Es necesario levantar a España y vosotras vais a ser las adelantadas de la paz. Tengo fé en vuestra obra; yo la ayudaré. Yo haré que a todos los hogares españoles pueda llegar el sol y la alegría. Yo haré que en estos vetustos muros se forge la primera escuela de las Secciones femeninas, donde se prepare a las mujeres al conjuro y al recuerdo de aquella Reina ejemplar, de aquella mujer sublime que marcó de un modo solemne los derroteros para España.

Españoles todos, queridas camaradas femeninas: Gritad conmigo: ¡Arriba España! ¡Viva España!»

Los vitores finales dados por el Caudillo fueron clamorosamente contestados y su discurso se subrayó por una ovación cerrada que duró largo rato entre fervorosas aclamaciones de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

VIVA FRANCO

Se ofrecen al Caudillo frutos y productos de todas las regiones de España

Se inicia el brillantísimo desfile de las tropas que en representación del Ejército han asistido al acto.

Pasan ante el Generalísimo fuerzas de Infantería, Tercio, Marina... todas las Armas. Al aire las banderas, ante la tribuna del Jefe del Estado y las 10.800 muchachas alineadas en el campo.

Cerca de las doce y media, empieza el acto simbólico de entrega al Caudillo de los frutos de cada región. Desde el fondo de álamos que limita uno de los márgenes del campo, llega vistosísima comitiva de muchachas ataviadas con los trajes típicos de cada región. Algunas van vestidas con el uniforme de la Hermandad de la Ciudad y el Campo; una gran falda-delantal azul y una blusa, también azul, con un pañuelo de colores a la cabeza. Todas van calzadas con alpargatas.

Los hombres de la guardia mora del Generalísimo, reciben en las gradas de la tribuna los frutos y productos de la tierra próspera y de la industria rica de España. Sobre los escalones son colocadas las ofrendas más diversas: panes de Castilla, flores de Lavante, rosquillas del Santo de Madrid, frutos de todas clases: leche y miel, corderos, mantas, botijos, bueyes, relucientes peroles de cobre, bordados, mantillas...

Durante el acto, los coros han interpretado aires típicos, de cada región. Se oyen las canciones del más rancio sabor folk-lórico.

Y los actos de la mañana, concluyen con el mismo carácter apoteósico con que comenzaron y con progresivo fervor patriótico.

Se entonan los Himnos del Movimiento, que el gentío canta con gran entusiasmo y al final se interpreta el himno nacional.

Un unánime clamor, prolongado y ensordecedor, acompaña al Caudillo, entre los acordes majestuosos del himno, hasta el lugar en que con las más relevantes personalidades del Estado, del Ejército y del Movimiento, va a almorzar.

Cerca de Algeciras ha sido hallado un bote inglés abandonado

ALGECIRAS.—Un pesquero español ha conducido a este puerto un bote inglés que encontro abandonado a escasa distancia de la costa española. En el bote han aparecido, con los bordes manchados de sangre unas cartulinas de las que suelen entregarse a los soldados ingleses cuando se les da permiso, por lo que se demuestra que sus portadores pertenecían a la octava compañía de un batallón del regimiento del Rey.

Cinco desertores ingleses acogidos desde hace algunos días en Algeciras, han manifestado que se trata sin duda de desertores ingleses sorprendidos en su fuga.

Italia, Soria y Guadalajara

Homenaje en el kilómetro 105, zona de la guerra

¡Ave Duce!
¡Salve Generalísimo, héroe de la Iberia!

La España que todo el mundo admira, hoy, Italia, te saluda y venera, en tanto las demás Naciones a entrambas os contemplan.

El verbo cáldido, la solemne expresión del pensamiento, en ofrendas como ésta, de respeto, consideración y amor, tras los religiosos oficios, romper el silencio en horas críticas, no con las vibrantes exaltaciones de una magnífica y ampulosa oratoria, rica en imágenes, abundante en metáforas, nutrida de hipérbolos poéticas y plétórica de efectismo, sino con los acentos de un vivo sentir, con los efluvios que del alma nacen, ascienden y buscan entre los aromas de una convivencia espiritual, las divinas esencias que en el ambiente flotan.

Palabras, recuerdo de lo acaecido ayer, que el hoy conmemora y perduran en el mañana.

Son el adiós a los que ya partieron y la muestra del unísono latir de los corazones en sus sentimientos con los que aquí aún quedan.

Son la expresión del dolor del alma española, por los nobles varones romanos, por las valerosas legiones de Italia, que ofrendaron sus vidas por Dios y el honor, por la Religión, la independencia nacional, la integridad del territorio y la causa de la civilización.

Horas éstas, en que cuando el sol

brilla en mitad de su carrera, con todos los resplandores que iluminan el claro cielo y es tan grande el silencio como intensa la emoción de las gentes, brota espontánea la evocación a Roma, siempre capital del mundo, cuando no por el derecho de la fuerza humana, por la fuerza o virtud del derecho divino.

Horas de un 30 de Mayo en el kilómetro 105 de la carretera general de Madrid a Zaragoza, en aquel cementerio en que el arte ha puesto a contribución el ingenio y el talento al servicio de la piedad, ante el simbólico monumento, testimonio perpetuo del heroísmo; momentos supremos de un día de satisfacción más grande, al ver que los esfuerzos iniciados aparecen con celo, laboriosidad y ardimento tan cumplidos y en contraste con los efectos del dolor, el valor del rezo cristiano, las exteriorizaciones del reconocimiento y las perspectivas y realidades de gratas esperanzas.

Como expresión sublime de las grandes y potentes energías de cohesión social, la obra y el acto, el relieve del autor inicial, los elementos concurrentes de la gran familia humana, son todos de tanta importancia y transcendencia para Soria, que requieren de **EL NOTICIERO**, dentro de las limitaciones en la confección del periódico, la crónica diferida que corresponde a su tradicional deferencia, corrección y cortesía.

E. de Obregón

Ecos y noticias

Las fiestas de San Juan

Prosigue la Comisión de festejos en activa labor en la confección del programa para nuestras próximas fiestas.

La tarde del Domingo de Calderas, parece ser que se organizará una novillada en la que tomarán parte los ya conocidos diestros Julito de la Cal, Mariano García y Luis Ortega, con seis hermosos novillos procedentes de Salamanca.

Cultos Religiosos

La Corte de Honor de la Virgen del Pilar, celebrará sus cultos en la Iglesia de San Clemente el viernes día dos.

Por la mañana misa de Comunión a las ocho y media, y por la tarde ejercicio a las cinco y media, velando durante todo el día las Asociadas según su turno.

En esta población son grandes los comentarios que se formulan.

La gente se pregunta si se trata de un crimen o bien de la aplicación de los procedimientos soviéticos.

Reunión de Jurados de Cuadrilla

En reciente reunión de Jurados de Cuadrilla, adoptaron el acuerdo del que todos los vecinos de Soria que tengan algún familiar en el Ejército les indique su nombre y apellidos y Cuerpo donde sirve al Jurado de su respectiva Cuadrilla, con objeto de solicitar de sus respectivos Jefes el permiso para que puedan asistir a nuestras tradicionales fiestas de San Juan.

Fiestas de las O. J. en honor a su Patrón San Fernando

El día 30 en los Salones del Cine Ideal las Organizaciones Juveniles celebraron en honor a su Patrón San Fernando una fiesta con un gran repertorio del Departamento Nacional de Cinematografía.

El Jefe de Propaganda Vicente Serra disertó sobre el tema «Ellos, Esperanza de la Patria» en el que estuvo muy elocuente.

En la sesión de las cinco un Flecha explicó como viven en la Organización Juvenil y cuales son sus aspiraciones.

Se pudo apreciar en la magnífica producción «Juventudes de España» la maravillosa obra de las O. J. en nuestra Patria.

Diputación Provincial

Habiendo sido designado por la Comisión Gestora de la Excmá Diputación provincial de Soria, conforme a lo dispuesto en la Orden de 12 de Marzo último, Juez instructor de expedientes para la depuración en los funcionarios, empleados y dependientes de dicha Corporación, el Sr. Vicepresidente de la misma se hace saber al público por medio de esta nota, con el fin de que todo el que conozca algún dato o hecho relacionado con la conducta político-social de dichos empleados y del que pudiera derivarse alguna responsabilidad lo ponga en conocimiento del citado Juez instructor hasta el día 30 de Junio, haciéndolo en pliego escrito a máquina o a mano, con claridad, firmada por el denunciante con expresión de su domicilio y dirigido en sobre cerrado al Sr. Vicepresidente de la Comisión Gestora de la Excmá Diputación provincial—Soria—advirtiéndose que no se admitirán denuncias anónimas o que sean presentadas fuera del mencionado plazo, y que observará la más absoluta reserva sobre el contenido de las mismas y nombre de los firmantes, El Presidente, *Rafael García de Diego*.

Nombramiento

Ha sido nombrado Tesorero de Hacienda en la provincia de Valencia nuestro muy querido amigo y paisano D. Luciano Izquierdo Lafuente, Jefe de Negociado, que actualmente desempeñaba el cargo de Interventor en esta Delegación de Hacienda de Soria.

Celebramos el nombramiento, si bien sentimos la ausencia de tan querido amigo y competente funcionario que cuenta en Soria y la provincia con generales simpatías.

AVISO

Cámara Oficial de Comercio e Industria de Soria

La Jefatura provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S. requiere a esta Cámara, a fin de que recuerde a los comerciantes de los ramos correspondientes, la disposición del Jefe del Estado prohibiendo la venta o reparto de boinas y camisas a quienes no pertenezcan a la Intendencia del Partido y no obren por delegación de ella.

Para los que contravinieren lo dispuesto será propuesta la imposición de las correspondientes sanciones por aquella Jefatura.

Y velando por el exacto cumplimiento de lo dispuesto, esta Cámara hace público por medio de la Prensa local la prohibición expresada para conocimiento de sus electores a quienes afecta, en evitación de las sanciones en que pudieran incurrir.

Soria 29 de Mayo de 1939. AÑO DE LA VICTORIA

El precio de venta de los huevos

La Junta de Abastos de la provincia ha tomado el acuerdo de fijar el precio para los comerciantes dedicados a la venta del detall en ptas. 4.25 y para el público en el de 4.50.

Tip. «Noticiero de Soria»

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

AVISO

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Recházese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

Banco Español de Crédito

Servicios Centrales: Burgos

400 Sucursales y Dependencias en la Península y Marruecos

Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales.

Esta especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior.

Atiende con preferente interés las operaciones relativas al «SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO.»

Una Patria, Un Estado, Un Caudillo,



Compañía Española de Seguros

Tiene el honor de poner en conocimiento de su distinguida clientela que al objeto de ampliar sus oficinas centrales, ha trasladado la Dirección para la zona Nacional al edificio de su propiedad en Bilbao, Arenal 3. Teléfono 12040. - Apartado 634 donde continúa realizando toda clase de seguros.

Seguros de Incendios.
Seguros de Accidentes.
Seguros de Vida.
Seguros de Transportes.
Seguros de Robo.

Subdirección de Soria, - General Mola 2.

Sanatorio Ginecológico

de

Ntra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE NUM. 7

A cargo de los Doctores

Detraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.



La felicidad es patrimonio de las familias sanas.

La vida del hogar exige de la madre y de la esposa una vigilancia severa y constante. Una mujer, consciente de su deber, ha de evitar los avances fatales de la Anemia, Inapetencia, Raquitismo, Neurastenia y Agotamiento, sólo existe un remedio eficaz y seguro: el poderoso Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Reconstituyente - regenerador de la sangre; tónico para niños y adultos debilitados por un desarrollo rápido; estimulante del apetito; restaurador de las fuerzas para los muchachos adolescentes y hombres agotados por el trabajo o por excesos; elixir de vida para los viejos y sosten de la mujer en los embarazos difíciles y durante la lactancia.

Aprobado por la Academia de Medicina. Puede tomarse en todo tiempo. Es inalterable. No se vende a granel.



VENTA EN FARMACIAS Frasco: Ptas. 5'05 (timbres incluidos)

Las enfermedades del

Estómago e Intestinos

dolor de estómago, dispepsia, acedías y vómitos, inapetencia, diarrea, úlcera del estómago, etc., se curan positivamente con el

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS
(STOMALIX)

Poderoso tónico digestivo que triunfa siempre.

Venta: Principales farmacias del mundo.



BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado
200.000.000 pesetas

Capital desembolsado
100.000.000 pesetas

Reservas
70.500.000 pesetas

ALMACENES DE SAIZ

Alpargatas. - Coloniales. - Vinos y frutos del País

JABON ASEO

SORIA

NOTICIERO DE SORIA. - Suscripción al año 4 pesetas 90 céntimos. - Se hacen toda clase de impresos. - Redacción y Admón. Aguirre, 9-SORIA